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Ich hoffe, du bist mir nicht böse, wenn ich gleich mal von deinen Fragen ablenke. 

Und zwar würde ich gern die generelle Meinung von euch allen hören, was Spiele von zwei
Mannschaften desselben Trainers angeht. Und zwar habe ich mich im Lauf der Saison mal mit
Sigurd darüber unterhalten und wir waren uns einig, dass es so wie es ist irgendwie doof ist. Im
Moment hat man, wenn man oben mitspielen will, mit einer zweiten Mannschaft einen Nachteil,
weil man pro Saison garantiert vier Punkte verliert. Dafür hat man, wenn man noch eine dritte
Mannschaft dazunimmt, einen Vorteil, weil man pro Saison garantiert sechs Punkte sicher hat.

Wenn wir beim aktuellen System blieben, würde ich auf jeden Fall bei meinen Vereinen etwas
ändern, weil zwei Vereine zu haben dann strategisch das blödeste wäre, was man machen
kann. Wenn ihr für eine Änderung offen seid, können wir anfangen, Optionen
zusammenzutragen, durch was man es eventuell ersetzen könnte.
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